

Péché: pardonné et oublié **Lévitique 16**

Lévitique nous dit que Dieu est saint, et que le sacré et le profane ne peuvent pas se mélanger. Pour que le peuple conserve son accès à Dieu, le Seigneur leur a donné les sacrifices. Mais ces sacrifices auraient été coûteux, et le péché se serait accumulé quand les gens auraient négligé les sacrifices appropriés. C'est pourquoi, un jour par an, le Seigneur a donné le jour de l'expiation.

Péchés pardonnés

Seul le Grand Prêtre pouvait entrer dans la présence de Dieu - dans le lieu très saint - et seulement une fois par an. Avant qu'il ne puisse expier les péchés du peuple, il devait expier son propre péché. Puis il sacrifiait un bouc pour le peuple et aspergeait son sang dans le lieu très saint, dans la tente de la rencontre, et sur l'autel extérieur pour expier leur péché. L'expiation découlait de la présence de Dieu jusqu'au peuple.

Le sacrifice du sang était nécessaire parce que le sang représente la vie de l'animal, et la conséquence du péché est la mort. Donc, le bouc devient le substitut pour le peuple: il meurt de sorte qu'ils ne sont pas obligés de mourir. Ceci est l'expiation substitutive. À la fin de cette journée, tous leurs péchés avaient été payés, et tout venait de Dieu.

Péchés oubliés

Le second bouc était le bouc émissaire. Tous les péchés du peuple étaient avoués et transférés sur la tête du bouc. Mais au lieu de tuer le bouc, il était envoyé dans le désert. Le résultat du péché est non seulement la mort, il est également le bannissement de la présence de Dieu. Le bouc émissaire était banni à leur place. Mais il leur otait aussi leurs péchés: c'est une image de la façon dont Dieu ne se souvient plus de nos péchés.

Et pourtant, les sacrifices d'animaux ne peuvent pas vraiment être de véritables substituts pour des milliers de personnes. Au contraire, ils pointaient vers quelque chose de plus.

Christ le vrai substitut

À la croix, Jésus est devenu notre sacrifice expiatoire. Nous pouvons être pardonnés parce qu'il est mort à notre place. Mais il était aussi notre bouc émissaire: tout notre péché a été mis sur lui et à la croix, il a été banni de la présence de Dieu, afin que nous puissions être accueillis à nouveau: nos péchés pardonnés et oubliés.

Hébreux 10 nous dit qu'il ya trois façons nous devons répondre à ce que Jésus a fait pour nous:

- Nous devons nous approcher de Dieu dans l'humilité et la repentance, mais avec confiance.
- Nous devons dire la vérité de ce que Jésus a fait pour nous à nos cœurs. Ainsi, quand nous sommes tentés de douter, nous pouvons trouver le courage et l'audace à la place.
- Nous ne devons pas cesser de nous réunir, mais plutôt nous encourager mutuellement. Nous avons été appelés à être membre de son peuple, et nous devons nous encourager les uns les autres à vivre d'une manière digne de cet appel.